
平成２８年第２回（６月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1. 安永 友則 1.不法投棄対策について

尋ねる。 

(1)市民ボランティア団体や各自治会、個人でも不法

投棄物の回収が行われているが、その現状と問題点

について。 

(2)今後の対応、対策はどう考えているか。  

 

2.鳥獣被害防止対策につ

いて尋ねる。  

(1)農作物の被害状況について。 

(2)箱わな・電気牧柵・金網柵の支給はどのようにし

ているのか。  

 

2. 藤嶋 厚 1．子どもの貧困対策につ

いて尋ねる。  

(1)子どもを取り巻く貧困の実態について。 

(2)子どもの貧困対策は今後どうするのか。  

 

3．茅野 勝  1．公園と古墳の管理につ

いて尋ねる。 

(1)市管理の公園と古墳はどのくらいあるのか。 

(2)未整理の古墳はどのくらいあるのか。 

 

2.まちづくりについて尋

ねる。 

(1)今後どのようなまちづくりを目指しているのか。 

(2)人口推移・職員数・人件費等について尋ねる。 

 

4．萩本 広房  1．小中学校跡地の利活用

について伺う。 

(1)維持管理費について。 

(2)各所管がどのような利活用を考えているか。 

 

5．中尾ハギ子  1.観光によるまちづくり

を問う。 

(1)宮若市の観光によるまちづくりについて今後どの

ように考えていくのか。（各団体への補助金とその

用途と成果について）  

 

6．谷口 重隆 1.学校教育行政を問う。 (1)小中一貫校開校後にみえてきたメリット・デメリ

ットを尋ねる。デメリットについては、どのよう

な対策をとられたか。  

 

2.今後の市政運営を問

う。 

(1)今後、本市の重点施策を進めていくにあたり、執

行部の考えを尋ねる。 

 

7．中島 健三  1．国民健康保険の問題点

を問う。 

(1)宮若市の国保の現状をお聞きする。（年齢別加入者

数・国保の財政状況）  

(2)県単位の広域国保運営で国保財政は好転できるの

か。 

(3)国保運営の根本的な構造問題をどのようにとらえ

ているのか。 

(4)国保運営についてどのような話し合いがされてい

るのか。  

 

8. 寳部 勝 1．宮若市立小中一貫校に

ついて尋ねる。 

(1)問題点はないのか。  

(2)小学生の制服は考えていないのか。  

 



9. 川口 誠 1.第一次総合計画はおお

むね達成できたとのこ

とだが、積み残しはな

いのか。  

(1)老人・障がい者福祉はどうなのか。 

(2)定住促進はどうなのか。（市営住宅も含む。） 

(3)教育先進のまちづくりはどうなのか。  

 

 


